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第２回七尾市総合計画審議会 議事録 

 

日 時 平成２９年９月２８日（木）午後２時００分～午後２時３０分 

場 所 七尾市役所 ３階 議会全員協議会室 

出席者 

【委員】 

南会長、佐藤副会長、奥井委員、柴垣委員、廣瀬委員、福嶋委員、 

都委員、守委員、川端委員、木谷委員、坂本委員、前山委員、 

宮西委員、村田委員、伊藤委員、大橋委員、国分委員、坂井委員、 

千場委員、橋元委員 

（欠席）坂本委員 

【事務局】 

白田総務部長、福島市民生活部長、津田健康福祉部長、 

前田産業部長、粟津建設部長、浦辺教育部長、長門消防長、 

寺尾病院経営本部長 

楠企画財政課長、竹下企画財政課主幹、水谷企画財政課主任、 

富山企画財政課主事、坂本企画財政課主事 

委員会における議事内容（質疑応答・意見等） 

 

 

南会長 

 

 

 

 

 

 

南会長 

 

事務局 

１．開会 

２．会長あいさつ 

この 7 月に総合計画審議会委員の委嘱を受けてから２か月が経過し

た。本日は、この審議会終了後に各部会に分かれていただき、基本計

画案について検討するということで、長丁場になると思うが、委員の

皆様には、日頃からご活躍されている各分野の立場から、忌憚のない

意見を出していただきたい。 

 

３．審議事項 

（１）基本計画案策定の進め方について、事務局より説明を求める。 

  

（第２回七尾市総合計画審議会資料により説明） 
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南会長 

 

 

 

南会長 

 

 

事務局 

 

 

南会長 

 

 

橋元委員 

事務局 

 

 

南会長 

 

事務局 

 

 

南会長 

 

 

村田委員 

 

 

－質疑・意見－ 

ご説明いただいた進め方について異論はありますか。無いようなの

で、今後はこのような流れで進めていくことになる。委員の皆様、  

よろしいか。  

異議なし  

（２）第２次七尾市総合計画基本構想素案について、事務局より説明

を求める。 

 

（第２回七尾市総合計画審議会資料により説明） 

 

－質疑・意見－ 

資料３ページのまちづくりの基本構想に各部会の課題が出ておりま

す。これを中心にお話を進めていただきたい。これ以外に案があれば

この機会にご意見をお願いしたい。 

今日の部会では基本構想について議論はするのか。  

総合計画の素案について議論する場は改めて設けようと考えてい

る。今日の部会では基本構想の素案について議論する予定ではない。  

 

（３）第１次七尾市総合計画総括について事務局より説明を求める。 

 

（第２回七尾市総合計画審議会資料により説明） 

 

－質疑・意見－ 

10 年前に策定されてから今日までの状況を年度別にまとめると大

変な時間がかかるため、本日はこのような形で総括とする。このほか

に次回までに知りたいことなどがあればご意見をお願いしたい。 

平成 30 年の目標人口がおそらく確保できるということでしたが、こ

の 10 年間相当な社会変化があった中で、人口が確保できた大きな要因
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事務局 

 

 

 

 

大橋委員 

 

 

 

事務局 

 

国分委員 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

奥井委員 

 

 

事務局 

 

 

をまとめていただきたい。 

計画を策定した平成 20 年以前の平成 17～19 年の人口増減のデータ

をサンプルに平成 30 年度の推計人口を想定し策定されている。当時の

転入・転出者の増減に比べ、ここ 3 年間ではその増減が少し緩やかに

なっていることが要因だと考える。それ以外にも出生数や平均寿命の

延びなど要因は様々あると考える。  

第１次七尾市総合計画では小項目が 50 あり、今回の素案では７つの

柱となっている。内容は同じものか。10 年前と同じ項目で今後 10 年

も進めていくということか。それとも新しく加えたり引いたりがある

のか。 

基本的には 50 の項目を基本に、重複する内容があれば削除したり、

足りなければ、修正や加筆しながら進めていく。 

イノシシについて、この 10 年間で増えたがそれについてはどこに書

いてあるのか。またその被害についてどのような方向で考えておられ

るか。聞いた話では城山にもイノシシが何頭か。さらにイノシシが１

回入ったために田んぼが使えなくなったとも聞いている。せっかくの

棚田が少なくなっていく現状を寂しく思う。また、市内に県外ナンバ

ーの車が増えている。その人たちの目的（交流・仕事・観光など）や

わかることがあれば教えていただきたい。 

鳥獣対策の施策になると思うが、まさにそういったことを今後の部

会で今後 10 年どうすべきかをご意見いただきたい。入ってきている車

の詳細については把握していない。今後何かあれば対策等を考えてき

たい。 

以前の資料では５月まで全体会議がないということでしたが、３つ

の部会で出た発言を取りまとめる全体会議はあるのか。それぞれの部

会がどのように進んでいるのか把握する必要があると思う。  

そういった中間報告の場については今後検討していきたいと思う。  
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南会長 

 

 

 

 

 

 

４．閉会 

審議会の間を長く開けずに、機会をまとめて皆様のご意見をまとめ

る形になると思うので、よろしくお願いしたい。審議会は以上とさせ

ていただく。 

 

―終了― 

 


